

Comité : ECOSOC

Problématique : Vers un cloisonnement du monde ?

Délégation : République de Turquie

La République turque souligne que les effets actuels de la mondialisation s'avèrent plus néfastes que bénéfiques pour la majorité des États. L'augmentation des vagues migratoires, l'hyperinflation des années 2020 et les faillites de secteurs industriels sont autant de signes qu'il est temps de repenser le fonctionnement de l'économie mondiale, laquelle est à l'origine des problèmes actuels. Il est donc nécessaire de revoir ce système, tout en prenant soin de ne pas précipiter ce processus.

La délégation de la République de Turquie, après une évaluation approfondie de la situation, envisage de proposer, lors de la prochaine réunion plénière de novembre, de nouveaux partenariats visant à soutenir le développement des États du Sud global, à rendre le commerce plus équitable et à revitaliser les secteurs industriels pour accroître la compétitivité et stimuler la croissance économique à l'échelle mondiale. Nous sommes convaincus qu'une amélioration du contexte économique entraînera une meilleure qualité de vie pour les populations et réduira ainsi les flux migratoires motivés par des raisons socio-économiques.

Pour atteindre cet objectif, nous proposons divers plans de restructuration logistique et commerciale à plusieurs échelles (régionale, continentale et supracontinentale), afin d'accélérer la circulation des biens et éviter que des secteurs économiques prometteurs ne déclinent à cause de pénuries de ressources. Ces plans seront conçus pour que chaque État y trouve un intérêt et ne s'oriente pas vers une politique économique isolationniste, préjudiciable à tous. Rappelons que la Grande Crise de 1929, causée par une mauvaise gestion des marchés financiers, a eu des répercussions mondiales suite à des politiques protectionnistes. Pour prévenir la répétition d'une telle crise, nous appelons chaque État participant à la prochaine réunion plénière de notre comité à défendre ses intérêts par le dialogue, et nous espérons que les débats qui suivront mèneront à l'élaboration d'une résolution constructive.